

お客様各位



車両生産遅れに関するお詫び

東南アジアでのコロナウィルス影響拡大等に伴う部品供給不足により、現在、多くの車種で生産遅れが発生しております。現地の感染拡大抑止に向け、弊社工場・仕入先各社でも防疫対策・ワクチン接種に取り組んでいるものの、依然予断を許さない状況です。また、各所でのロックダウン等の影響もあり現地工場の稼働維持が難しい状況下、可能な限り、他地域で生産するなど、全力で部品の供給確保に努めてまいります。

既にご注文をいただいたお客様におかれましては、車種によっては当初予定の納期に間に合わない場合がございます。また、現在車両の購入をご検討中のお客様におかれましては、車両のお届けに通常以上にお時間を頂戴する場合がございます。

弊社製品をご注文・ご検討いただいておりますことに、感謝申し上げますとともに、車両の生産遅れにより、お客様にご迷惑をおかけいたしますことを、深くお詫び申し上げます。

1日でも早くお客様のお手元に車両をお届けできるよう、最善を尽くしてまいりますので、ご不便、ご迷惑をおかけいたしますが、今しばらくお待ちいただきますよう、よろしく願い申し上げます。

トヨタ自動車株式会社

2021年9月10日